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「振り返り」の大切さ 児童集会より 
今年度、速見小学校は自由進度学習にチャレンジしています。こ

のような学習では、授業の最後に「振り返り」の活動を行っていま

す。どのようなことが分かったか、または難しかったか、もっと知

りたい新しい「はてな」などを書いていると思います。 

これは、とても意味のあることです。なぜなら、自分がどれくら

いわかったかとか、どこが難しかったかは、自分だけにしかわから

ないことだからです。できたこと、わかったことは、自分の成長を

知ることにつながります。また、わからないことや新しい「はてな」

がある場合は、「そのままにしない」ことがとても大切です。わか

らないことは、自分で「そうか」と納得するまで先生や友達に質問

して教えてもらうのが良いです。 

重要なことは、自分から行動することです。みなさんが大人にな

った時に先生はいません。大人になったら、わかっているかどうか

を確認するのは自分自身、わからないことを解決するのも自分自身

です。だから、子どもの時から自分なりに「調べてみる」ことにも

チャレンジしてほしいです。教科書や本、インターネットなどで調

べると、「そうだったんだ」と納得できるところが増えて、自分の

学びが大きく広がっていくと思います。 

 

話が少し変わりますが、校長先生は、 

速見小学校を皆さんが「登校するのが待 

ち遠しい」と思うような学校にしたいと 

いつも思っています。そのような素敵な 

学校を作っていくのは誰だと思いますか？ 

それは、皆さん自身です。皆さんが学校の 

主役です。そのために大切になってくるのは、「自分の過ごしてい

る学校について振り返ってみること」です。「誰かが困っているこ

とはないか」、「学校生活をより楽しく、豊かにできることはないか」

といった視点で学校を見てみましょう。 

児童集会では「生活アンケート」の結果発表があります。アンケ

ートの結果から今の学校についてわかることはあるでしょうか。そ

こから、新しい「はてな」や改善点はみつかるでしょうか。 

まずは、自分や友達の行動を振り返ってみましょう。そして、よ

りよい自分、よりよい学校を目指し、２学期をしめくくるには何が

できるか考えてみましょう。 

素敵な学校を作っていく主役は皆さん自身です。皆さんの行動に

期待しています。 

 

児童集会でこのようなお話をしました。 

もうすぐ冬休みを迎えますので、ご家庭でもお子様の２学期を振

り返り、頑張りをたくさん誉めてあげてください。そして、新しい

２０２５年も皆で良い１年にしましょう。 

３学期始業式は１月８日（水）です。３学期も子ども達の元気な

あいさつの声で迎えたいと思います。 

また、１月２８日(火)に速見小学校は大阪府下の教員を対象とす

る学校公開を行います。速見小の先生方は日 「々子どもの主体性を

のばす教育」にチャレンジしています。そして、子どもたちは日々

の授業でとても素敵で前向きな姿を見せてくれています。そんな様

子を、多くの先生方に見てもらいたいと思っています。 

保護者・地域の皆様、本年は本校の教育活動に 

ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。 

皆様良い年をお迎えください。 

 

家庭数 

みんなで守ろう！自転車の交通安全 
冬休みは自転車の事故が多くなります。 

気をつけましょう！ 

安全確認をしよう 

・とびださない（交差点は必ず止まって 

安全確認） 

・青信号でも安全確認（青信号でも周りの車を確かめてわたる） 

ライトをつけよう 

・早めのライト点灯（ライトは車からよく見える） 

◆◆◆１月の主な行事予定◆◆◆ 

１月  ８日(水) 始業式（給食なし４時間授業） 

９日(木) 給食開始   

１０日(金) 諸費引落 二測定（１～６年） 

１５日(水) 委員会 PTA実行委員会 

２２日(水) 児童集会 

２８日(火) 確かな学び研究会(教員向け学校公開) 

     （全学年５時間授業 14：50頃下校） 

３０日(木) ６年生制服採寸 

３１日(金) 入学説明会 

学校保健委員会  １２月１６日 

学校保健委員会は、学校医・学校歯科医・薬剤師の先生方に

お越しいただき、児童の健康面や水道・空気などの環境測定結

果等から助言をいただいています。 

１２月までの保健室利用（病気・けが） 

が増加している。薬品の保管状況、給食 

場の環境についての確認。喫煙防止教室 

及び薬物乱用防止教室について（子ども 

たちの聞く態度がすばらしい）。インフル 

エンザなど感染症の流行状況や対策（換 

気・手洗い・マスク）について等、話し 

合いました。 

校庭開放  

１月１１日(土)全日 

１８日(土)全日 

 

 

 

 

夢のモノレール   

 ２年生が１学期に描いた「夢のモノレール」の絵が桑才新町

モノレール設置工事現場の南側の塀に掲示されています。来年

の秋ごろまで掲示される予定です。 

  

ドッジビー大会 優勝おめでとう！ 
朝とお昼の２０分休みに、体育委員会ドッチビー大会が開催

されました。低・中・高学年の３部に分かれて対戦し、どの試

合も真剣勝負でとても盛り上 

がりました。 

 

優勝チーム 

低学年 １－２ 白のこ 

２－１ ２年１組赤 

中学年 ３－１ フリーガールズ 

    ４－２ もえあがれ 

～ポルタ―フェニックス～ 

高学年 ６－１ 笛ラムネ 

    ６－１ クッピーラムネ 

 

 

 


